

# BIG ISSUE

## Polda Kalbar Gelar TFG Terkait Pengamanan Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024 Di Tingkat Provinsi

Cucu - [KALBAR.BIGISSUE.ID](https://KALBAR.BIGISSUE.ID)

Mar 6, 2024 - 05:00



PONTIANAK - Polda Kalbar menggelar Tactical Floor Game (TFG) di Aula Graha Khatulistiwa polda Kalbar pada hari Selasa (5/3), dalam rangka kesiapan pengamanan lokasi rekapitulasi dan penghitungan suara pemilu 2024 di tingkat KPU Provinsi Kalbar.

Terantau di Graha Khatulistiwa, pelaksanaan TFG yang dipimpin langsung oleh Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Roma Hutajulu, S.IK.,M.Si., dihadiri oleh Komisioner KPU Provinsi Kalbar Suryadi, S.Pd., dan diikuti oleh para Pejabat Operasi Mantap Brata Kapuas 2024 beserta stakeholder terkait antara lain dari BPBD Kalbar, Dinas Kesehatan Prov Kalbar, Satpol PP Provinsi Kalbar, PT.PLN, PT.PDAM dan Pamdal KPU Provinsi Kalbar.

Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Roma Hutajulu, S.IK.,M.Si., dalam arahannya kepada para peserta TFG mengatakan bahwa semua pemangku kepentingan agar dapat memahami tugas pokok dan fungsinya masing-masing, khususnya dari pihak keamanan yang telah dibagi dalam Ring-Ring pengamanan.

"Masing-masing satgas harus sudah memahami pertelaan tugasnya dan sudah survey lokasi yang akan digunakan untuk rekapitulasi penghitungan suara sehingga tahu titik-titik pengamanan yang harus ditempati sesuai Ring masing-masing", kata Brigjen Pol Roma.

Ia juga berinteraksi bersama peserta TFG guna memastikan bahwa personel yang ditunjuk benar-benar tahu tugasnya dan tahu cara bertindak apabila terjadi hal-hal yang bersifat kontijensi.

"Saya harapkan para personel yang melaksanakan pengamanan di titik yang telah ditentukan benar-benar memperhatikan orang-orang disekitarnya, jangan sampai ada orang lain yang tidak berkepentingan bisa masuk tanpa adanya screening dari petugas keamanan", tegas Brigjen Pol Roma Hutajulu.

Sebelumnya kepada awak media Karoops Polda Kalbar Kombes Pol Moch. Noor Subchan, S.IK., M.H., sempat menjelaskan bahwa pada kegiatan Rekapitulasi Penghitungan Perolehan Suara Tingkat Provinsi Kalimantan Barat yang akan dilaksanakan pada tanggal 6 Maret 2024 di Hotel Golden Tulip Pontianak, polda Kalbar akan mengerahkan sebanyak 680 Personel Satgas Operasi Mantap Brata Kapuas 2024, dengan pola pengamanan terbagi dalam 3 Ring pengamanan.